

部長通信 9月号

1. 第16回中部部会報告

8月26日（日）名古屋名鉄ニューグランドホテルにて第16回中部部会が開かれました。中部各クラブからだけでなく西日本区各地から120名近くのワイズメン、ワイズメネットにお集まりいただき大変ありがとうございました。

11時メネットアワーの受付開始と思っていましたが、その前にもう沢山の皆様が受付カウンターに並ばれホストクラブの南山クラブメンバーは少し大慌て、でも順調に受付作業は進みました。受付デスクの横では、メネットのファンダ作りの物品販売、奥のロビーでは、地域事業のRBM [ロールバックマラリア] のPRと展示、旧交を温め、再開を楽しむワイズメンなどメネットアワー開始の11時30分前にはロビーは大盛況でした。

11時30分よりメネットアワーの開始、成瀬理事、野村事業主任の挨拶の後、仙台YMC A総主事の光永氏の「心のケア」についての解説と食事をしながら同盟製作の復興の様子を記録したDVDの視聴、ヴァイオリンの演奏を楽しみ、参加一同の自己紹介のあと東海クラブ橋爪メネの指導のもと参加者一同で「ふるさと」を歌い楽しい一時を持ちました。



12時より評議会が開催されました。評議会では、前年度事業報告、会計報告、会計監査報告と2012～2013の事業計画、予算案が討議されました。事業計画案には少し不備が指摘されましたが承認して頂きました。次々期部長と部会ホストに関しては、津クラブの事情もあり、直前、現、次期部長の三者で早急に対応し10月末を目途に候補を選定することで了承されました。また、次々期より各事業、委員会等の改正に伴い西日本区定款が改正されるに伴い部則の改正の必要もあり次回評議会までに検討することにしました。

13時30分からは部会、ヴァイオリンのウェルカムミュージックに誘われ皆さん続々入場、ワイズソング、開会宣言の後、川本交流主査の聖書拝読と祈祷、野村名古屋YMCA理事長、成瀬理事の挨拶の後、評議委員会報告、中部各クラブ会長、事業主査の紹介等予定されたプログラムは滞りなく終了しました。



部会に続いて東海大学専任講師の近藤真由医学先生による「音楽が脳機能、自律神経に与える働き～音楽療法の立場から」と題して記念講演をして頂きました。先生は、音楽療法の研究で博士号を取られた日本でただ一人の医学的研究者であり、音楽を医学としての立場を研究されている先生です。音楽と脳波との関係を調べ、音楽を聞くと単なる「音」して捉えるのではなく様々の要素と共に脳に働きかけ治療の一環にしようとする試みです。講演会の中で、楽器を使いヴァイオリンと共に「アメージンググレース」を合奏、合唱を実際にやってみて改めて音楽の持つ力を感じました。先生はNHKの動画サイト「認知症フォーラム」で音楽療法を担当されていますので是非ご覧ください。



講演に続き、場を変えお楽しみのフェローシップパワー、オープニングのヴァイオリン演奏で心安らかにし、小塚南山クラブ会長の歓迎挨拶の後乾杯、各テーブル共大いに盛り上がりました。席上、松原Yサ、ユース事業主査より福島九州部長へ部会での献金8万円余が阿蘇YMCA支援のため



めに送られました。評議会で決定されたように部会献金は、同じ西日日本区内で夏の集中豪雨で大変な被害を受けられた阿蘇YMCA支に送られることになったからです。また改めて西日

本区の役員諸氏の紹介、アピールタイムでの来年の名古屋での大会アピールなど沢山のプログラムをこなしながら、飲み、食い大いに盛り上がり17時30分閉会しました。

参加して頂いた皆様本当にありがとうございました。

2. 9月の部長行動予定

9月 8日（土）六甲部会

9月 9日（日）京都部会

9月11日（火）名古屋グランパスクラブ ユース今バケーション報告会

9月12日（水）（津クラブ）

9月13日（木）名古屋南山クラブ YMCA リーダーの夏休みプロのご苦労さん会

9月15日（土）中西部会

9月22日（土）阪和部会

できる限り各部会、各クラブの例会には 参加したいと思います。公式訪問というより一メンバーとして参加したいと思っています。